
Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis am Donnerstag, den
26.09.2013 im Gasthof Ulsnis-Kirchenholz

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 21:55 Uhr

Anwesenheitsliste:

Stimmberechtigt:

- Heidwn Karaca

- Jürgen Jacobsen
- Martin DeIz

- Wolfgang Schattke
- Jürgen Ohl

- Torben Mohrfeldt
- Jan Leu

- Wolfgang Bamler
- Jürgen Schmidt

Es fehlten entschuldigt:

Tagesordnung:
1. Eröffnung und Begrüßung
2. Genehmigung des Protokolls vom 08.08.2013
3. Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin und Berichte der Ausschussvorsitzenden
4. Einwohnerfragestunde
5. Gestaltung der Badestelle Gunneby
6. Zaun Spiel- und Bolzplatz Gunneby
7. Dachsaniewngen in Ulsnis a) Feuerwehrgerätehaus und b) Kindergarten
8. Erstellung eines Kanalkatasters (SÜVO)
9. Leitungsrecht der Gemeinde in einer privaten Stichstraße in Gunneby

a) Vertragsangebot
b) weiteres Vorgehen

10. NEU: a) Genehmigung ADAC-Rallye
b) Freigabe Nutzung Zensus-1 1-Daten für Breitbandversorgung

11. Sonstige Vorlagen

Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach der Beschlussfassung durch die Ge
meindevertretung voraussichtlich nichtöffentlich beraten.

12. Bau- und Personalangelegenheiten
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TOP1
Um 20:00 Uhr eröffnete Bürgermeisterin Heidwn Karaca die Sitzung und begrüßte die Ge
meindevertreter und die Gäste. Sie stellte die Rechtzeitigkeit der Einladung und die Be
schlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wird nach einstimmigem Beschluss wie folgt er
gänzt: TOP 10 a) Genehmigung ADAC-Rallye

TOP 10 b) Freigabe Nutzung Zensus-1 1-Daten für Breitbandversorgung
Die bisherigen TOP 10 und 11 rücken in der Nummeriemng um eins auf. Der TOP 12 soll
nach einstimmigem Beschluss nicht öffentlich behandelt werden.

TOP 2
Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 08.08.2013 wurde mit einer Enthaltung
einstimmig genehmigt.

TOP 3
In ihrem Verwaltungsbericht ging die Bürgermeisterin u.a. kurz auf folgende Themen ein:

• 15.08. Vertragsabschluss mit dem neuen Gemeindemitarbeiter Timo Duschnat auf
450 €-Basis

• 25.08. Regatta rund um Kieholm/Bohnert als Info-Veranstaltung zur Rettung der Insel
• 12.09. Überreichung einer eingerahmten ‚exemplarischen“ Aktie von der Schleswig-

Holstein Netz AG
• 12.09. Begehung Badestelle in Gunneby
• 17.09. Grundsatzdiskussion Abwassersystem zwischen Kreis, Amt, Gemeinde und

Fachleuten u.a. wg. Umgang mit SÜVO
• 22.09. Bundestagswahl
• 24.09. Naturpark Schlei e.V.: Gemeinde Ulsnis wurde aufgenommen und neue Sat

zung erstellt
• 39. KW Baustelle zum Rückbau eines beanstandeten Abwasseranschlusses war ge

plant

Finanzausschuss:
Jürgen Schmidt berichtete u.a. über folgende Themen:

• 12.09. Tagung des Kreisnetzbeirates mit Bericht über Netzausbau und Sprecherwahl
(für unsere Region: BM Andresen, Grödersby)

• Vorläufige Schlussrechnung für Badsaniemng Kindergarten liegt vor. Wegen komplet
ter Aufnahme eines Fußbodens gibt eine leichte Kostenüberschreitung. Der Kosten
anteil für die Gemeinde Ulsnis beträgt ca. 10.700€.

Bau- und Wegeausschuss:
Jürgen Ohl ging auf folgende Themen ein;

• Schwarzdeckenunterhaltungsverband hat diverse Reparaturen vorgenommen.
• Teile der Nordseite des KiGa-Daches sind dringend saniewngsbedürftig, Angebote

liegen bereits vor.
• Für das ehemalige Feuerwehrgerätehaus in Kius ist Dachmaterial bereits beschafft,

ein Farbanstrich wird ebenfalls vorgenommen.
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Abwasserausschuss:
Jürgen Jacobsen berichtete u.a. über folgende Themen:

• 17.09. Ausschusssitzung u.a. wegen Umgangs mit SÜVO.
• Die Teichanlage in Hestoft wurde gemäht und Pfahlbegrenzungen sind wieder herge

stellt worden.

Kultur-und Umweltausschuss:
Wolfgang Schattke wies auf folgende Themen hin:

• Am 26.10. soll wieder eine Pflanzaktion stattfinden. Die Aktion wird von Frau Hagge
betreut.

• Das für den 21.11. geplante Treffen zur Erstellung des Veranstaltungskalenders wird
verschoben.

• Die Gemeindekarte soll noch auf eine HPL-Platte gedruckt werden, die Kosten hierfür
belaufen sich auf ca. 600€.

• Der Spielplatz in Gunneby soll einen neuen Zaun erhalten.

TOP 4
In der Einwohnerfragestunde kamen u.a. folgende Themen zur Sprache:

• Ein Anwohner aus Gunneby wies darauf hin, dass die Eiche in der Ortsmitte in
Gunneby einen Pilz zeige und das Spielgerüst in Gunneby am Querholm durchfault
sei. Die Sache wird an den Umweltausschuss verwiesen.

• Ein Anwohner aus Gunneby wies darauf hin, dass die Einzäunung des Dorfteiches
in Gunneby morsch sei. Die Sache wird ebenfalls an den Umweltausschuss verwie
sen.

• Ein Anwohner fragt, ob die Gemeinde Einfluss auf die Weitergabe der Zensus
Daten für die Breitbandversorgung habe. Antwort: Daten werden nicht personifiziert
genutzt, sondem nur für räumliche Abgrenzungen, z.B. Blöcke in Wohngebieten.

TOP 5
Mit dem Abstimmungsergebnis 8 : 0 :1 (ja): (nein) : (Enthaltung) wird der Beschlussvorlage
201 3/16 zugestimmt. Hiernach werden umfangreiche Umgestaltungen an der Badestefle in
Gunneby vorgenommen. Die Kosten belaufen sich auf ca. 3.000 €. Die Beschlussvorlage
wurde um folgende zwei Punkte ergänzt:

— Zur Uferbefestigung sollen beim nächsten Niedrigwasser die großen Steine aus dem
Wasser an Land gezogen werden.

— Zusätzlich sollen im Herbst noch Kirschbäume gepflanzt werden.

TOP 6
Der Beschlussvorlage 2013/17 wird dem Abstimmungsergebnis 7 : 0 : 2 (ja) : (nein) : (Ent
haltung) zugestimmt. Die Materialkosten für den Zaun betragen ca. 3.000 €.

TOP 7 a) und b)
Der Beschlussvorlage 2013/18 wird einstimmig zugestimmt. Hiernach erfolgt

2o13-o9-26_eMvulsnis 3 / 5



• a) die Dachreparatur des Feuerwehrhauses durch die Fa. Feldmann für ca. 11.775€ und

b) die Dachreparatur des Kindergartens durch die Fa. Ewers für ca. 5.500€.

TOP8
Der Beschlussvorlage 2013)19 wird dem Grunde nach einstimmig zugestimmt. Für die Er

Stellung eines Kanalkatasters sind jedoch noch weitere Details vor Auftragsvergabe zu klä

ren.

TOP 9
Der Beschlussvorlage 2013/20 wird einstimmig zugestimmt. Die Zahlung eines Nutzungs

ausfallgeldes‘ zur Sicherung eines Leitungsrechts in einer Stichstraße in Gunneby in Höhe

von 3.400€ bis heute plus 200€ für jedes weitere Jahr wird danach abgelehnt.

TOP 10 a)
Der Durchführung der Wikinger-Rallye am 28.03.2014 auf Gemeindegebiet wird nach ein

stimmigem Beschluss zugestimmt.

TOPIOb)
Der Freigabe der Zensus-1 1-Daten für weitere Planung der Breitbandversorgung wird nach

einstimmigem Beschluss zugestimmt. Nach Auskunft der BM]n werden hier nur Daten für

Baublockregister genutzt, persönliche Daten werden nicht weitergegeben.

TOP 11
• Am 06.10. findet in Süderbrarup das Landes-Ernte-Dank-Fest statt

• Am 19.10. soll der erste Riesen“-Geburtstag gefeiert werden.

Nicht öffentlicher Teil


